

# Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 23.06.2021

**Anfrage Nr.: 0062/2021/FZ**  
**Anfrage von: Stadtrat Geschinski**  
**Anfragedatum: 28.04.2021**

**Betreff:**

**Poserszene Emmertsgrund/Rohrbach Süd**

## Schriftliche Frage:

Gibt es hinsichtlich der Poserszene mit Bezug auf Autorennen in Rohrbach-Süd, namentlich auch in Parkhäusern, und größeren Polizeieinsätzen, wie zum Beispiel hier in den Medien berichtet:

<https://www.heidelberg24.de/heidelberg/heidelberg-rohrbach-illegale-corona-party-parkhaus-kaufland-auto-poser-boeller-polizei-anzeigen-90418634.html>

neue Erkenntnisse hinsichtlich einer verfestigten Poserszene, speziell im Bereich Emmertsgrund / Rohrbach-Süd, nachdem in der Antwort auf meine erste Anfrage vom 19.01.2021 noch von einer eher sporadischen Zusammenrottung der Szene in Heidelberg ausgegangen worden ist?

## Antwort:

Nein, es gibt keine neuen Erkenntnisse.

Von der Verkehrspolizei wurde wie folgt Stellung bezogen:

„In Bezug auf die neuerliche Anfrage des Gemeinderats Heidelberg wurden für das Stadtgebiet Heidelberg im Jahre 2021 bislang 3 Vorkommnisse in Bezug auf „Poser“ polizeilich dokumentiert, wobei keines dieser Vorkommnisse in den oben genannten Stadtteilen zuzuordnen ist. Entsprechende Verstöße wurden hierbei zur Anzeige gebracht und an die entsprechenden Behörden vorgelegt.“

Der durch den Stadtrat Geschinski geschilderte Sachverhalt, über den auch in den örtlichen Medien berichtet wurde, hatte keinen Bezug auf eine „Poser-Szene“. Vielmehr hatten sich dort mehrere Jugendliche und junge Erwachsene in einem Parkhaus getroffen und hierbei die Auflagen der Corona-Verordnung nicht eingehalten. Auch hier wurden entsprechende Verstöße geahndet.

Daher lässt sich zusammenfassend sagen, dass eine „Poser-Szene“ wie angesprochen weiterhin nicht festzustellen war. Nichts desto trotz haben wir die entsprechenden Fahrzeuge und deren Fahrer weiterhin im Fokus und führen Kontrollen im täglichen Dienst und in Schwerpunktaktionen im Stadtgebiet Heidelberg durch.“